OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN ae 24 de junio de 1966 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar la oposición libre convocada para cubrir plazas vacantes de Corredores Colegiados de Comercio.

Ilmo. Sr.; Convocada por Orden ministerial de 25 de enero del año en curso («Boletín Oficial del Estado» del 4 de febrero) oposición libre para cubrir plazas vacantes de Corredores Colegiados de Comercio.

Colegiados de Comercio.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo tercero de la Ley de 9 de mayo de 1950; artículo quinto del Reglamento de 27 de mayo de 1959, y en el Decreto de 15 de noviembre de 1962, ha tenido a bien disponer:

El Tribunal encargado de juzgar los ejercicios de dicha oposición estará constituído por el ilustrísimo señor don Manuel Aguilar Hardisson. Director general del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas, como Presidente Vocales: Don Marcial Jesús López Moreno, Catedrático de la Escuela Central Superior de Comercio; don Jerónimo Rincón Rodríguez, y don Eugenio Rivas Vázquez, Corredores Colegiados de Comercio, y don Angel Naredo Fabián, Intendente al Servicio de la Hacienda Secretario, con voz y voto, don Antonio Torner Arastey, funcionario de este Ministerio. de este Ministerio.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de junio de 1966.—P D., José R Herrero Fontana.

Ilmo, señor Director general del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 8 de julio de 1966 por la que se acepta la renuncia del Presidente del Tribunal de la opo-sición a la cátedra del grupo XII, «Prácticas grá-ficas», de la Escuela Técnica de Aparejadores de Sevilla.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito formulado por don Alejandro Hidalgo de Caviedes Gómez, Presidente del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a la cátedra del grupo XII. «Prácticas gráficas» de la Escuela Técnica de Aparejadores de Sevilla, en el que solicita ser sustituído en el mencionado cargo, por causa de enfermedad.

Teniendo en cuenta las razones que alega el señor Hidalgo de Caviedes Gómez y lo dispuesto en el artículo séptimo del vigente Reglamento de Oposiciones para ingreso en los Cuerpos de Catedráticos de las Escuelas Técnicas, aprobado en 29 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de

noviembre),

Este Ministerio ha resuelto acceder a la solicitado y, en consecuencia que sea sustituído en sus funciones por don Adolfo Gómez-Durán Lozano, Presidente suplente nombrado por Orden de 11 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» del 26), por la que se designa el citado Tribunal.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid. 8 de julio de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director de Enseñanza Profesional.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se resuelve el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 104, de 2 de mayo de 1966, para cubrir una plaza de Auxiliar adminis-trativo en Valencia.

Terminados los ejercicios del concurso-oposición antes expuesto, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor del concursante que ha superado dichos ejercicios, y cuyo número no es superior al de plazas convocadas. En consecuencia, y en virtud de las facultades que me han sido conferidas, se aprueba la propuesta elevada por el Tribunal a favor de:

1. Don Francisco Sabariego Gómez.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que el concursante reseñado aporte la documentación exigida, a fin de poder tomar posesión.

Madrid, 13 de julio de 1966.—El Secretario técnico.—3.620-E

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Tecnica «Juan de la Cierva» por la que se resuelve el concurso-oposición convocado en el «Bo-letin Oficial del Estado» número 104, de 2 de mayo de 1966, para cubrir dos plazas de Colaborador en Valencia.

Terminados los ejercicios del concurso-oposición antes exreminados los ejercicios del concurso-oposicion antes expuesto, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los concursantes que han superado dichos ejercicios, y cuyo número no es superior al de plazas convocadas. En consecuencia, y en virtud de las facultades que me han sido conferidas, se aprueba la propuesta elevada por el Tribunal a favor de los siguientes señores:

D.^a Maria Dolores Mallent Sánchez.
 D. Francisco Piñaga Otamendi.

Se concede un plazo de treinta dias hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que los concursantes reseñados aporten la documentación exigida, a fin de poder tomar posesión.

Madrid, 13 de julio de 1966.—El Secretario técnico.—3.621-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-ALSOLUCION del Patrondio de Investigación Cien-tífica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de una plaza de Auxiliar técnico de primera con destino en Madrid.

Finalizado el plazo de admisión de instancias y en cumplimiento de la base tercera del concurso para la provisión de una plaza de Auxiliar técnico de primera en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» («Boletín Oficial del Estado» número 135, de 7 de junio de 1966) se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar dicho concurso, el cual se ha constituído como sigue:

Presidente: Doctor don José Fontán Yanes. Vocales: Doctores don Guillermo García Muñoz, don José González Ramos, don Roberto Martínez Utrilla y don Juan Antonio Hueso Lanciego.

Madrid, 15 de julio de 1966.—El Secretario técnico.—3.660-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-tífica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se publica la lista provisional de aspirantes admitidos al concurso para proveer una plaza de Auxiliar téc-nico de primera en Madrid.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para to-Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso para la provisión de una plaza de Auxiliar técnico de primera en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 135, de 7 de junio de 1966, y de conformidad con lo dispuesto en la base tercera de dicha convocatoria se publica a continuación la relación provisional de los aspirantes admitidade el appayarás.

Aspirantes admitidos: Don Tomás Ransanz Chicharro y don Telesforo Cerón López.

No ha sido excluído ninguno.